

BNE – Spiele entwickeln, ausprobieren und gestalten

Jeder kennt die üblichen Brettspiele, wie Monopoly, Mensch ärgere Dich nicht usw. Aber was passiert, wenn man mal kreativ wird und die üblichen Spiele umändert? Die Musikschüler der sechsten Klasse erfinden neue Spiele auf Basis von schon vorhandenen Spielen. Bei diesen Spielen soll die Nachhaltigkeit mit einbezogen werden.

Was soll mit den Spielen bewirkt werden?

Die Spiele sollen so umgeändert werden, dass sie politisch Nachhaltig sind. Außerdem sollen sie die politische Interessen vertreten werden und vor allem Spaß machen! Die Kindern und die Projektleiterin, Frau Behrends, haben dabei sehr viel Spaß.



Tim, Tom und Wasim

